

Federführung:

60 - Planung, Bauordnung, Verkehr

Produkt:

60.01 Stadtplanung

70.01 Verkehrsanlagen

70.03 Park- und Grünanlagen

Datum:

11.09.2015

Beratungsfolge:

Ausschuss für Umwelt, Planen und Bauen

Sitzungsdatum:

23.09.2015

Entscheidung

UrbaneBerkel: Ausstattungselemente (Beleuchtung, Sitzstufen, Spielbereich) - Teilbereiche Schlosspark, B-v-Galen-Straße, Wiemannweg

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Umwelt, Planung, Bauen beschließt, dass die Entwurfsplanung folgende Gestaltungsdetails in der weiteren Bearbeitung berücksichtigt:

1. ...
2. ...
3. ...

Sachverhalt:

Das Planungsbüro Seebauer|Wefers und Partner hat am 16.06.15 dem UPB und am 25.06.15 dem Rat der Stadt Coesfeld die Entwurfsplanung zum Projekt „UrbaneBERKEL“ (unter Berücksichtigung der Empfehlungen aus dem GBR vom 01.06.15) vorgestellt. Die Entwurfsplanung für die Teilbereiche Schlosspark, Bernhard-von-Galen-Straße, Davidstraße und Wiemannweg wurde am 25.06.2015 vom Rat der Stadt Coesfeld freigegeben.

Am 23.09. wird im UPB über die Bürgeranträge zum Erhalt der Bäume beraten und Empfehlungen an den beschließenden HFA am darauffolgenden Tag geben. Die Verwaltung geht davon aus, dass auch mit möglichen Änderungen der Entwürfe zu den o.g. drei Planbereichen grundsätzliche Entscheidungen zur Auswahl von Ausstattungsgegenständen getroffen werden können.

Das Planungsbüro SWUP hat Details zur Ausstattung der Teilbereiche erarbeitet und stellt diese zunächst in der Sitzung zum 21.09.2015 dem Gestaltungsbeirat vor. Daher werden noch keine Anlagen dieser Vorlage angefügt.

Schwerpunkte sind die folgenden Themen:

- Beleuchtung
- Sitzstufen an der Berkel
- Elemente im Spielbereich.

Im Rahmen der Diskussion um die unterschiedlichen Beleuchtungsanforderungen und -typen in den drei Planungsabschnitten wurde deutlich, dass der LED-Leuchtentyp für die B-v-Galen-Straße und den Wiemannweg auch in den Austauschbereichen der Süringstraße und andern Altstadtstraßen innerhalb der Promenaden zum Einsatz kommen sollte.

Die Planungen zur Ausstattung sowie die Ergebnisse und Empfehlungen aus dem Gestaltungsbeirat (Vorberatung) werden dann dem UPB am 23.09.15 präsentiert. Zum GBR und zum UPB ist beabsichtigt, die Leuchten im Umfeld der B-v-Galen-Straße aufzustellen, um sie bei Tag und im Dunkeln beurteilen zu können.